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【
深
川
市
議
会
議
員
の
議
員
報
酬
及

 
び
費
用
弁
償
等
に
関
す
る
条
例
の

一
部
を
改
正
す
る
条
例
に
つ
い
て
】

（
議
員
提
案
）

平
成
30
年
第
１
回
臨
時
会　
　
　

１
月
30
日
開
催

【
深
川
市
職
員
給
与
条
例
の
一
部
を

改
正
す
る
条
例
に
つ
い
て
】　　

【
深
川
市
水
道
企
業
職
員
の
給
与
の

 

種
類
及
び
基
準
に
関
す
る
条
例
の

 

一
部
を
改
正
す
る
条
例
に
つ
い
て
】

【
特
別
職
の
職
員
の
給
与
に
関
す
る

 

条
例
の
一
部
を
改
正
す
る
条
例
に

つ
い
て
】　　
　
　
　
　
　
　
　

（
３
件
一
括
提
案
）

　

人
事
院
勧
告
に
基
づ
き
、
国
家
公
務
員

の
給
与
が
改
正
さ
れ
た
こ
と
な
ど
に
よ
り
、

各
条
例
の
一
部
を
改
正
す
る
も
の
で
す
。

　

改
正
の
主
な
内
容
は
、
一
般
職
員
の
給

与
に
つ
い
て
、
官
民
較
差
等
に
基
づ
く
給

与
水
準
の
改
定
の
た
め
、
平
成
29
年
４
月

に
遡
及
し
て
給
料
表
を
平
均
0.2
％
引
き
上

げ
、
勤
勉
手
当
に
つ
い
て
は
、
年
間
で
0.1

カ
月
分
を
引
き
上
げ
る
と
と
も
に
、
特
別

職
（
市
長
等
）
に
つ
い
て
も
、
一
般
職
員

の
勤
勉
手
当
の
支
給
に
準
じ
て
、
期
末
手

当
を
引
き
上
げ
る
な
ど
の
改
正
を
行
う
も

の
で
す
。
ま
た
、
持
ち
家
に
係
る
住
居
手

条
例
等

当
に
つ
い
て
、
平
成
21
年
度
に
国
家
公
務

員
に
係
る
住
居
手
当
制
度
が
廃
止
さ
れ
た

こ
と
を
踏
ま
え
て
、
本
市
（
一
般
職
員
及

び
水
道
企
業
職
員
）
も
、
こ
の
趣
旨
に
の

っ
と
り
本
年
度
末
を
も
っ
て
制
度
を
廃
止

す
る
も
の
で
す
。

　

人
事
院
勧
告
に
基
づ
き
国
家
公
務
員
の

給
与
が
改
正
さ
れ
た
た
め
、
勧
告
の
趣
旨

を
踏
ま
え
、
議
員
の
期
末
手
当
に
つ
い
て
、

支
給
月
数
を
年
間
で
0.1
カ
月
分
を
引
き
上

げ
る
と
と
も
に
、
本
市
の
財
政
事
情
等
を

考
慮
し
、
議
員
の
期
末
手
当
に
係
る
役
職

加
算
分
の
凍
結
を
、
平
成
31
年
３
月
31
日

ま
で
継
続
す
る
も
の
で
す
。

そ
の
他
議
案

■
平
成
29
年
度
深
川
市
一
般
会
計
補
正
予

　

算
（
第
６
号
）

●２月13日　東京都町田市議会　ＩＣＴ化の取り組み等
　・議会（本会及び委員会等）において、タブレット端末の導入を決定し、
　　膨大な資料の印刷経費削減等を達成している。
　・導入前に削減の効果額や作業量の軽減の試算や研究を重ね、議会と理事
　　者側両方でタブレット端末を導入し、ペーパーレス化を推進している。
　・住民に議会への関心を高めてもらうため、議会報告会や意見交換会を開
　　催しており、特徴的なものとして高校生との意見交換会も開催している。

●２月14日　埼玉県鶴ヶ島市議会　議員提案政策条例について等
　・平成25年度から地域で課題となっていた「空き家問題」に焦点を定め、議会改革委員会において条例
素案を作成し、条例制定まで市役所執行部と何度となく意見交換を実施した。

　・平成26年度に、市民の声を条例に反映させるため、「（仮称）鶴ヶ島市空き家等の適正な管理に関する
条例」の概要について、市民コメントを実施。その後、議論を重ね、議会より条例制定を提案し全会
一致で可決した。

　・埼玉県で初めて議会報告会を開催し、多くの市民の皆さんに参加してもらい、親しみや関心をもたれ
る議会運営を行うために、毎年さまざまなテーマを設けて継続し取り組んでいる。

●２月14日　群馬県桐生市議会　議会改革の取り組みについて
　・常任委員会などが行政視察を実施した際には、ホームページにおいて視察報告を掲載し、さまざまな

議会活動の情報発信を行い、市民への周知に努めている。
　・市民団体等の現状や抱えている課題などを、情報交換を通じて明らかにし、課題解決の糸口を探ると

ともに、「桐生のまちづくり」に対する考え方について議論を交わす「まちづくり討論会」を開催し
ている。

●議会運営委員行政視察報告～辻本　智委員長、太田幸一副委員長
　　　　　　小田雅一委員、宮澤孝司委員　　　

田中昌幸委員、長野　勉議長　　　

鶴ヶ島市視察
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議会運営委員会が「見て・聴き・学ぶ」


